



PRÄSENTIERT



17.-19. NOVEMBER 2023

Von nun an, wird jeder November die Schweiz Teil von „La Nuit du Cirque“, sein.

Sie findet vom 17.-19. November 2023 und vom 15.-17. November 2024 in ganz Europa statt.

Partners:
circostrada
& circusnext

nuitducirque@procirque.ch

Was ist „La Nuit du Cirque“?

Eine große Veranstaltung, die den Zirkus in all seinen Facetten und in ganz Europa und darüber hinaus feiert. La Nuit du Cirque ist ein Moment im Mittelpunkt des Herbstes, der zusammenführt und festlich gestaltet wird, um gemeinsam die Vitalität und Vielfalt dieser ausgesprochen populären und anspruchsvollen Kunstform zu erleben und ihr Engagement für Gesellschaft und Umwelt sowie ihre interkulturelle und generationenübergreifende Dimension hervorzuheben.

Territoires de Cirque, das französische Netzwerk von Theatern zur Förderung des aktueller Zirkus, mit der Unterstützung des französischen Kulturministeriums lanciert in 2019 die erste Ausgabe von „La Nuit du Cirque“.

Seit der dritten Ausgabe der Nuit du Cirque, auch die Schweiz Teil davon. Diese wird in der Schweiz von Procirque Koordiniert, auf Europäischer Ebene von Cirocstrada und circusnext. Ziel der Initiative ist es, die Kräfte der verschiedenen Zirkusnetzwerke auf nationaler und europäischer Ebene zu bündeln und den aktueller Zirkus europaweit an 3 Tagen gemeinsam zu zelebrieren!

72 Stunden Zirkus. Tagsüber, abends und bis in die Nacht. In allen Ecken der Schweiz.

La Nuit du Cirque kann Shows, Vorstellungen, Kreationen, Workshops, Begegnungen, Filmvorführungen und Ausstellungen umfassen, in Theatern, in Zirkuszelten, im öffentlichen Raum... Alles ist denkbar, alles ist erreichbar, solange es dem aktueller Zirkus zu mehr Aufmerksamkeit verhilft!

Alle Schweizer Strukturen, die an einer Teilnahme interessiert sind, sind eingeladen, sich bei der nationalen Koordination anzumelden und an den angegebenen Daten zeitgenössischen Zirkus zu programmieren.--> nuitducirque@procirque.ch

Funktionsweise

- Jeder Veranstalter ist frei in seiner Programmation.
- La Nuit du Cirque wird auf internationaler Ebene als ein Event mit einem Gesicht kommunizieren.
- Alle Veranstaltungen werden über lanuitducirque.com aufgelistet, und eine Website lanuitducirque.ch wird als Schweizer Portal fungieren.
- Die Veranstaltungen werden finanziell nicht von La Nuit du Cirque unterstützt.
- Jeder Veranstalter soll La Nuit du Cirque in seiner Pressearbeit und mit seinem Netzwerk selbst bewerben.
- Die Internetseite, und ein eigenes Profil auf den einschlägigen sozialen Medien, wird eine grossflächige Vernetzung im digitalen Raum erlauben.

Was Procirque bietet

- Koordination zwischen den Veranstaltern und Territoires du Cirque
- Zurverfügungstellung vom Logo und grafischen Mitteln zur einheitlichen Bewerbung
- Pressearbeit auf nationaler Ebene
- Koordinierung der Schweizer Einträge auf der Webseite lanuitducirque.com
- Erstellung einer Schweizer Website lanuitducirque.ch in drei Sprachen für die nationale Sichtbarkeit der Partner und Teilnehmer.
- Präsenz auf den sozialen Netzwerken #lanuitdecirque



PRÉSENTE



Un événement
international
organisé par
**Territoires
de
cirque**
depuis 2019

17-18-19 NOVEMBRE 2023

En novembre chaque année désormais, la Suisse participe à « La Nuit du Cirque ».

Elle se déroulera dans toute l'**Europe** du 17 au 19 novembre 2023 et du 15 au 17 novembre 2024.

nuitducirque@procirque.ch

en partenariat
avec **circostrada**
& **circusnext**

Qu'est-ce que « La Nuit du Cirque » ?

Grande manifestation qui célèbre le cirque, sous toutes ses facettes et dans toute l'Europe et au delà. La Nuit du Cirque est un moment suspendu au cœur de l'automne, fédérateur et festif pour partager tous ensemble la vitalité et la diversité de cet art résolument populaire et exigeant, pour mettre en valeur son engagement dans les combats sociaux et environnementaux, sa dimension interculturelle, comme intergénérationnelle.

Territoires de Cirque, le réseau français de théâtres promouvant le cirque de création, lance la première édition de « La Nuit du Cirque » en 2019 avec le soutien du ministère de la culture français.

Depuis 2021, lors de la troisième édition de la Nuit du Cirque, la Suisse y participe également. Elle est coordonnée en Suisse par Procirque et au niveau européen par Circostrada et circusnext. L'objectif de l'initiative est de combiner les forces des différents réseaux de cirque au niveau national et européen et de célébrer ensemble le cirque de création à travers l'Europe pendant 3 jours !

72 heures de cirque. Pendant la journée, le soir et la nuit. Aux quatre coins de la Suisse aussi.

La Nuit du Cirque peut proposer des spectacles, des performances, des créations, des ateliers, des réunions, des projections de films et des expositions, dans des théâtres, sous des chapiteaux de cirque, dans des espaces publics... Tout est concevable, tout est réalisable, tant que cela aide le cirque de création à attirer l'attention !

Toute structure Suisse intéressée à participer est invitée à s'annoncer auprès de la coordination nationale et à programmer du cirque contemporain lors des dates indiquées.--> nuitducirque@procirque.ch

Comment ça marche ?

- Chaque organisateur est libre dans sa programmation.
- La Nuit du Cirque communiquera au niveau international avec une identité unique.
- Tous les événements seront répertoriés via lanuitducirque.com et un site lanuitducirque.ch en sera l'interface Suisse.
- La Nuit du Cirque ne soutient pas financièrement les événements.
- Chaque organisateur d'événement est, en outre, responsable de promouvoir lui-même la Nuit du Cirque dans ses relations avec la presse et avec son réseau.
- Le site web, et un profil dédié aux médias sociaux pertinents, permettront une mise en réseau à grande échelle sur Internet.

Ce qu'offre Procirque

- Relai entre les participants et l'organisation internationale.
- Transmission du logo et d'éléments graphiques pour une promotion uniforme
- Travail de presse au niveau national
- Modération des inscriptions suisses sur le site lanuitducirque.com
- Création d'un site lanuitducirque.ch en 3 langues pour la visibilité nationale des partenaires et participants.
- Présence sur les réseaux sociaux #lanuitducirque